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Estado de São Paulo 

GP 141/2024 

Senhor Presidente, 

Itanhaém, 3 de abril de 2024. 

Em atenção aos termos do Requerimento n2 59, de 2024, 
de autoria do ilustre Vereador Rutinaldo Bastos, junto ao presente estou 
encaminhando a essa Egrégia Casa de Leis as informações prestadas pela 
Secretaria Municipal de Saúde. 

Sem outro particular, renovo a Vossa Excelência os 
protestos de minha alta consideração. 

TIAGO 

mente, 

ODRIGU 
Prefeito Mu ai 

ANTES 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTANCIA 
BALNEARIA DE ITANHAÉM 

Ao 
Excelentíssimo Senhor 
Vereador Fernando da Silva Xavier de Miranda 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Itanhaém 

PROTOCOLO 
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PREFEITURA DE ITANHAÉM 
ESTÂNCIA BALNEÁRIA 1 ESTADO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DE SAÚDE 

Memorando n2 GS 042/2024 Itanhaem, 02 de abril de 2024. 

Para: Secretaria de Relações Institucionais Sr. Renato Lancellotti 

De: Secretaria de Saúde Dra. Guacira Nóbrega Barbi 

Assunto: REQUERIMENTO N2. 59 DE 2024 DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITANHAÉM 

Em resposta ao Requerimento n2 59/2024 da Câmara Municipal de Itanhaem, de 

autoria do vereador Sr. Rutinaldo Bastos, com o seguinte teor: "Solicita ao Executivo 

informações sobre a possibilidade de ampliar o serviço de segurança da UPA, 

especialmente aos finais de semana" a Secretaria de Saúde cumpre esclarecer: 

1) Existe a possibilidade de ampliar o quadro de servidores da Guarda Civil 

Municipal em plantão 24h na UPA? 

Informamos que foi elaborado pela Guarda Municipal uma Ordem de Serviço 

para que uma viatura permaneça estacionada, preventivamente, por 24h todos os 

dias, na Unidade de Pronto Atendimento, a qual tem sido cumprida desde o dia 18 de 

março de 2024. 

2) Existe a possibilidade de reforçar a segurança na UPA aos finais de semana? 

Sim, foram escalados dois Agentes de Vigilância Patrimonial (AVP) por 

plantão. 

3) Em relação aos fatos ocorridos no ultimo dia 09, quais providências foram 

tomadas? Foi instaurada sindicância? Se sim, em que pé que está? 
Foi aberto processo da sindicância n° 5022/1/2024 para apurar as 

circunstâncias e a responsabilidade das partes envolvidas no caso. 

4) Há Possibilidade de ser solicitado ao Comando local da PM atenção 
especial aquele loca, tendo em vistas a situações que têm sido registradas? 

Fora solicitado pela Guarda Civil Municipal ao Comandante do 29° Batalhão 
de Policia Militar através do Ofício n° 014/2024. 

Atenciosamente, 

-TkAl" 

Guattira Ncibrega Barbi 

Secretária de Saúde 
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